

## Ein neues Gesicht für Sie – viele neue Gesichter für mich

Damit sie einen Eindruck haben, wer hinter dem neuen Gesicht steckt und was das neue Gesicht möchte, stelle ich mich kurz vor:



Ich bin Eva-Maria Heck und ich komme aus Hattenhof (Gemeinde Neuhof). In meiner Heimatpfarrei war ich aktive Messdienerin und Leiterin bis ich im September 2016 den Weg der Ausbildung zur Gemeindereferentin antrat. Nach meinem Studium der Religionspädagogik konnte ich die ersten 2 Jahre meiner Assistenzzeit in der Pfarrei St Bonifatius in Horas erste Erfahrungen sammeln.

Ab dem 01. August darf ich in der Pfarrei St. Martin mein 3. Assistenzjahr antreten.

Ich freue mich darauf, Sie alle in der nächsten Zeit kennenzulernen.

Mit freundlichen Grüßen

Eva-Maria Heck